



CLAUDIO HERRERA

EL MUNDIALISTA ARGENTINO QUEDÓ MARAVILLADO CON EL NIVEL DEL "10" AZUL

“**L**uquitas es crack”, decía Javier Altamirano la noche del miércoles en el Estadio Nacional, refrendando una sociedad futbolística que crece con los partidos entre el zurdo y Assadi, el jugador más determinante de la U en el último mes y medio.

Participle de 11 de los últimos 21 tantos que marcó el equipo azul, el “10” se tornó decisivo: anotó en ambos partidos con Unión, en los dos ante Guaraní, a La Calera e Independiente; asistió frente a los hispanos (2) y “cementeros” (2), y provocó un penal en el Superclásico.

La feligresía de Independiente padeció al mediapunta en la jornada de la Copa Sudamericana. “El ‘10’ de la U ¿Assadi? Ese, me encantó el chico, tiene categoría, no lo había visto, pero es bueno, es distinto porque driblea, porque sacando a (Santiago) Montiel, a (Matías) Abaldo, ¿quién driblea en esta llave? Son pocos los distintos”, le dice a “El Mercurio” Daniel Bertoni, campeón del orbe en 1978.

“El equipo chileno juega bien de la mitad para arriba, sabe lo que hace, pero atrás es algo débil, da ventajas. Igual fue un partido extraño, pero creo que Independiente puede dar vuelta la llave, a la U le faltó un gol para asegurar. Con Vaccari el equipo es fuerte de local, solo perdió un partido”, añade el ídolo del “Rey de Copas”.

“¿Qué edad tiene este chico?”, indaga Ricardo Bochini, uno de los “10” más venerados del fútbol argentino. “¿Y cuántos partidos lleva en Primera?”, sigue. “Se ve que es buen jugador, pateó bien en el gol, se nota que tiene buena técnica, pero después no hizo tanta diferencia, porque el equipo chileno bajó. El partido estaba para empate, no hubo un dominador claro, veremos qué pasa en la vuelta, capaz que lleguen a los penales”, suelta el “Bocha”.

Assadi cada vez que puede remarca el plus que le entrega el psicólogo deportivo al que acude por iniciativa propia

# Daniel Bertoni: “Assadi tiene mucha categoría, es distinto porque driblea”

“Me encantó el chico, pero creo que Independiente puede dar vuelta la llave, a la U le faltó un gol para asegurar”, dice el ídolo de Independiente. El psicólogo Alexi Ponce apuntaló el repunte del futbolista. “Él necesitaba que su parte mental fuese coherente con su tremendo potencial”, asevera el profesional.



Con 21 años, Assadi se encumbra. “Se ve que es buen jugador, pateó bien en el gol, se nota que tiene buena técnica”, precisa Bochini, palabras mayores en Independiente y en el fútbol argentino.



Álvarez es el técnico que más partidos le dio al puentealino en el profesionalismo: 52 (12 goles).

desde hace cuatro meses. “Él necesitaba que su parte mental fuese coherente con su tremendo potencial; ha sido muy fácil trabajar con él, porque es un muchacho humil-

de, muy disciplinado y trabajador, además fue decisión de él buscar apoyo. Esta disciplina ofrece las herramientas para ayudar al deportista de alto rendimiento; él tenía de-

mandas de cómo manejar la presión y plasmar todo su potencial, y desde nuestro lado tratamos de apuntar a esa tela psicológica, pero él también cuenta con un buen ambiente familiar, un cuerpo técnico y un club atrás que lo apoyan en todo”, sentencia Alexi Ponce, el profesional que refuerza la seguridad del ídolo azul.

“No olvidemos que Lucas tiene recién 21 años y desde pequeño convive con la presión, que yo defino como la sombra de las oportunidades. La velocidad con que ha logrado buenos resultados es mérito absoluto de él”, añade Ponce, especialista del Centro de Alto Rendimiento (CAR).

Eteban Valencia fue testigo del proceso formativo de

Assadi, que se enroló con siete años en el club del “Chuncho”, y también lo dirigió en el primer equipo. “Las características que le vemos ahora a Lucas son las mismas que uno vio a los 10, 11 o 14 años, siempre con esa explosión y esa conducción de balón muy vertical, que le permitía hacer mucha diferencia. Tras un comienzo difícil para él, esta temporada su entrenador le encontró un lugar y se le nota cómodo, con ciertas libertades, acompañando al otro centrodelantero, le vino bien esa posición. Hoy Assadi plasma todo lo que mostró en el fútbol formativo; el tiempo de maduración del futbolista es natural, el camino a consolidarse, él hoy lo está consiguiendo”, revela el “Huevo”.

## Semana de Copa

### Octavos de final - Ida

Martes

Once Caldas (COL)	1-0	Huracán (ARG)
Indep. del Valle (ECU)	1-0	Mushuc Runa (ECU)
América (COL)	1-2	Fluminense (BRA)

Miércoles

Bolívar (BOL)	2-0	Cienciano (PER)
U. de Chile (CHI)	1-0	Independiente (ARG)
Alianza Lima (PER)	2-1	U. Católica (ECU)

Ayer

Atl. Mineiro (BRA)	2-1	Godoy Cruz (ARG)
Central Córdoba (ARG)	1-0	Lanus (ARG)

## Semana de Copa

### Octavos de final - Ida

Martes

Fortaleza (BRA)	0-0	Vélez S. (ARG)
Peñarol (URU)	1-0	Racing (ARG)
Atl. Nacional (COL)	0-0	Sao Paulo (BRA)

Miércoles

Cerro P. (PAR)	0-1	Estudiantes (ARG)
Flamengo (BRA)	1-0	Internacional (BRA)

Ayer

Botafogo (BRA)	1-0	LDU de Quito (ECU)
Libertad (PAR)	0-0	River Plate (ARG)
Universitario (PER)	0-4	Palmeiras (BRA)

## —¿Dónde lo ve jugando en el futuro, Valencia?

“Uno tiende a creer que puede jugar en cualquier lado, pienso en España, Francia, o bien Argentina para dar un salto de calidad, pero eso no se puede manejar siempre; vienen los árabes y quizás se lo llevan. No tengo dudas de que su potencial lo llevará al extranjero”.

Otro entrenador que participó de su etapa formativa matiza: “Por perfil y calidad, Assadi puede jugar perfectamente en la liga brasileña. Y en Europa le vendría bien España, de estilo más técnico, pero hay que ver cómo madura físicamente, todavía no termina de formarse, se nota que está en ritmo, puede jugar en cualquier contexto, pero hay que ver si físicamente puede soportar los esfuerzos a alta intensidad, todavía puede estar más marcado”.

Más detalles en [www.elmercurio.com/deportes](http://www.elmercurio.com/deportes)